

Communiqué de presse

Rapport final: motofestival du 29 février au 3 mars – Début réussi de la saison moto 2024.

De nouvelles motos, beaucoup d'action et un conseiller fédéral

Berne, le 3 mars 2024

La deuxième édition du motofestival de Berne, le salon leader de la moto, a marqué le début de la saison moto 2024. Pendant les quatre jours de la manifestation, l'organisateur BERNEXPO a accueilli de nouveau 40 000 visiteurs dans les vastes halles d'exposition bien remplies. Le temps printanier a même incité certains d'entre eux à venir au motofestival avec leur propre moto ou scooter. L'un des nombreux moments forts de l'événement a été la visite du conseiller fédéral Albert Rösti.

Après le succès rencontré pour sa première édition l'an dernier, le motofestival est entré en piste pour un second tour. Dans les deux grandes halles d'exposition de BERNEXPO, visiteurs et aussi de très nombreuses visiteuses du deuxième motofestival ont partagé leur passion et leur enthousiasme pour les deux-roues motorisés avec les exposants. Les nouveautés 2024 de l'univers des deux-roues ont été présentées de manière exhaustive lors du plus grand événement national pour les motos, les scooters, les vêtements et les accessoires. La plupart des marques majeures étaient représentées, parmi lesquelles BMW, Ducati, Honda, Indian Motorcycles, Kawasaki, KTM, Moto Morini, Suzuki et Triumph. Les nouveaux scooters et motos du millésime 2024 étaient à portée de main pour un examen approfondi, la comparaison, la discussion avec des personnes partageant la même passion. Certains pouvaient même être «essayés».

Nouveautés et spectacle pour la Romandie et la Suisse alémanique

Au motofestival, on ne s'est pas contenté de regarder et d'avoir des discussions professionnelles: on a aussi roulé. Avec de la terre, des troncs d'arbres, des pneus, des bennes et des palettes, une arène tout-terrain spectaculaire avait été aménagée à l'intérieur. Des pilotes de renom s'y sont affrontés lors de chacune des quatre journées de l'événement pour remporter la victoire du jour, et le dimanche pour la victoire générale du motofestival. Le champion 2024 du motofestival a été l'Espagnol Francesc Moret.

Pendant les pauses du spectacle de cross-country, les Crazy Nock Brothers filaient à toute allure dans leur boule d'acier. Juste à côté, les débutants ont eu l'occasion de conduire pour la première fois un véhicule de 125 cm³ sur un parcours pour débutants, sous la direction d'experts. Sur le terrain extérieur, les acrobates moto Mat Rebeaud & Friends ont assuré deux à trois fois par jour un spectacle de motocross freestyle époustoufflant. Les jeunes, et ceux qui le sont restés, ont pu se mesurer les uns aux autres dans une zone e-sports, située dans l'une des halles.

Les shows spéciaux ont présenté les motos particulières BossHoss propulsées par des moteurs de voitures Chevrolet V8, une multitude de customisations fascinantes, des motos vintage et des modèles rares issus de toutes les époques de l'histoire de la moto. Comme le veut la tradition, les motos militaires historiques de Condor et BMW ont été particulièrement remarquées par les motards suisses. Samedi après-midi, Dominique Aegerter (33 ans), star du championnat du monde de Superbike et chouchou du public, était invité de la scène du motofestival.

Pour se détendre et se restaurer, le food festival proposait un choix varié de street food dans l'espace partiellement couvert. Le vendredi soir, Moser & Schelker, stars du podcast et animateurs de Radio Energy, ont divertifié le public. Lors de la traditionnelle soirée rock du samedi, Rock Out et Shakra ont fait vibrer leurs fans.

Le conseiller fédéral Albert Rösti sur scène

Vendredi après-midi, le conseiller fédéral Albert Rösti, responsable du Département fédéral de l'environnement, des transports, de l'énergie et de la communication (DETEC), a rendu visite au motofestival. Il s'est mêlé à la foule de manière très décontractée et a fait une présentation des infrastructures de transport intelligentes et de la gestion efficace du trafic sur la scène du motofestival.

«Durable et inoubliable»

Le directeur de BERNEXPO, Tom Winter, s'est montré satisfait de l'affluence des visiteurs et du déroulement du deuxième motofestival: «Le motofestival a de nouveau montré de manière impressionnante à quel point la passion et le goût pour la moto sont grands et intacts dans notre pays. Le caractère live du motofestival, avec ses divers shows d'action et spéciaux ainsi que l'échange direct entre exposants et visiteurs ont laissé à beaucoup une impression durable et inoubliable du salon.»

Toucher, essayer et discuter entre professionnels

Christoph Lanz, directeur du salon motofestival, s'est également réjoui du succès de ce salon leader de la moto suisse, organisé pour la deuxième fois: «Cette expérience physique, le fait de pouvoir essayer et toucher, l'émotion générale suscitée par la visite d'un salon, le monde numérique ne peut la restituer que partiellement. Nous avons intégré les expériences de la première édition de l'année dernière dans le motofestival de cette année. Ainsi, nous l'avons rendu encore plus polyvalent et plus convivial pour les visiteurs. Le nombre réjouissant de visiteurs et les nombreuses réactions positives prouvent que notre concept et son organisation attrayante sont sur la bonne voie.»

«Un concept attrayant, réalisé avec professionnalisme»

Jörg Bucher, président de motosuisse, l'association suisse des importateurs de motos, a également estimé que le deuxième motofestival, le salon leader du secteur, était un succès: «Avant le début de la nouvelle saison, rien n'est plus approprié qu'un salon national, à la fois informatif et divertissant. Ensemble, nous pouvons nous adonner à la passion de la moto, qui reste avant toute chose un loisir riche en émotions fortes. Le motofestival, attrayant et réalisé avec professionnalisme, a parfaitement transposé les expériences de la première édition de 2023

dans le salon de cette année. Il remplit parfaitement sa fonction de salon leader de la moto suisse et marque le coup d'envoi de la saison.»

Save the date!

La **troisième édition du motofestival** sur le site de BERNEXPO se déroulera du **27 février au 2 mars 2025**.

Se tient à votre disposition pour répondre à vos questions:

Markus Lehner, gestion des médias, markus.lehner@bernexpo.ch, +41 79 632 26 91

Photos de presse: <https://info.motofestival.ch/presse.aspx>

Au sujet du GROUPE BERNEXPO

Le GROUPE BERNEXPO organise chaque année plus de 30 salons en régie propre ou par des tiers, plus de 300 congrès et manifestations spécialisées, ainsi que des événements de toutes tailles. Depuis près de 70 ans, l'entreprise bernoise crée des émotions et des moments pour l'éternité. En sa qualité d'hôte, le GROUPE BERNEXPO rassemble des personnes issues des origines les plus diverses et met en place sur de multiples lieux de rencontre des événements de grande intensité en déployant une communication en direct, indépendamment du lieu, de l'heure et de l'espace. Le site de BERNEXPO est l'un des plus grands sites de manifestations de Suisse. Six grandes halles d'exposition réparties sur deux complexes réunissent quelque 40 000 m² d'espace d'exposition couvert auquel s'ajoutent 100 000 m² d'aire en plein air. Le bâtiment multifonction, dédié aux congrès et aux événements, ouvrira ses portes au printemps 2025. Il pourra accueillir jusqu'à 9 000 personnes et permettra de compléter et d'agrandir l'offre de manifestations du GROUPE BERNEXPO dans la capitale fédérale. L'entreprise bernoise emploie une équipe d'environ 120 personnes. Elle est un important moteur économique de la ville et de la région de Berne et rayonne dans toute la Suisse.

À propos du motofestival

- Le motofestival est le plus grand événement national dédié aux motos, scooters et accessoires
- Un programme varié avec des nouveautés, de l'action, des courses tests, de l'inspiration, de la musique et de la nourriture
- Site Web: www.motofestival.ch
Facebook: motofestivalswitzerland
Instagram: motofestival_switzerland/